



Interreg
POCTEFA



UNIÓN EUROPEA
UNION EUROPEENNE

Co-financiado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER)
Co-financiado por le Fonds Européen de Développement Régional (FEDER)



El proyecto Poctefa SE CANTO, protagonista en el XVII Congreso Internacional de Población

La vicepresidenta de la Comarca de Los Monegros, Olga Brosed, intervino durante la inauguración oficial de este foro, entre otros, junto al Rector de la Universidad de Zaragoza, José Antonio Mayoral, la consejera de Ciudadanía y Derechos Sociales, María Victoria Broto, la presidenta del Grupo de Geografía de la Población (AGE), en un acto que tuvo lugar en el Paraninfo de Zaragoza y que también contó con la asistencia del presidente comarcal, Armando Sanjuan.

Durante la inauguración del Congreso, Olga Brosed, destacó que el foro internacional ha supuesto una importante oportunidad para visibilizar SE CANTO, cuyo objetivo es "fomentar el empleo y la formación entre personas en situación de vulnerabilidad para que formen parte del desarrollo de Los Monegros y del Noreste Toulousain francés".

La vicepresidenta comarcal dijo que "para contribuir a frenar la despoblación, la Comarca de Los Monegros es pionera en la aplicación de políticas para buscar recursos e implementar acciones que ayuden a mejorar la calidad de vida de las personas del medio rural". Entre estas iniciativas se encuentra el proyecto SE CANTO.

El Congreso incluyó el estudio de la innovadora herramienta para el análisis de la vulnerabilidad social en el medio rural que se ha aplicado en Los Monegros, a través del proyecto SE CANTO. El taller estuvo a cargo del doctor Ángel Pueyo, director del Grupo de Estudios GEOT de

la UZ, y del investigador de la UZ, Sergio Valdivielso. "Con esta herramienta se consigue una radiografía de los 49 pueblos de Los Monegros. Entre otras cosas, permitirá tomar decisiones de carácter social con criterios de igualdad", informó Brosed.

SE CANTO afronta su último semestre con un intenso calendario de actividades. Entre ellas, ya ha comenzado, tanto en España como en Francia, la experiencia de formación transnacional. Se trata de la nueva especialidad formativa "Animación y acompañamiento para una movilidad inclusiva" (AAMI), validada por INAEM, a través de Valentia, de 320 horas de duración, y del curso "Asistente de vida familiar", de la mano de Ineopole en Besières (Francia).

Un centenar de profesionales de la Geografía de diversos países han conocido SE CANTO a través del Congreso

El proyecto es cofinanciado al 65 % por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) a través del Interreg V-A España, Francia, Andorra (POCTEFA 2014-2020).

www.secanto.eu

SOCIOS



Universidad
Zaragoza

